

Nach den Gottesdiensten in den Sonthofer Kirchen sammelten sich die Teilnehmer hinter der Stadtkapelle, um gemeinsam zum Ehrenfriedhof auf Schwäbele Holz hoch zu marschieren.

Der Standortälteste und Kommandeur der Schule für gesetzliche Schutzaufgaben Oberst Tim Richard legte den Kranz des Volksbundes Deutsche Kriegsgräberfürsorge im Turm auf dem Ehrenfriedhof nieder. In den Patengemeinden der Schule waren die Inspektionschefs mit Abordnungen vertreten. In Sonthofen dabei war auch eine Abordnung der im Oberallgäu stationierten britischen Streitkräfte (Bild im Hintergrund)

Die zweite Bürgermeisterin Frau Ingrid Fischer sprach das Totengedenken und forderte dazu auf, im Angesicht der Kriege sich für Frieden und Demokratie einzusetzen wo immer es geboten sei.

Die verschiedenen Abordnungen der Vereine und der Feuerwehren legten zu den Klängen der Stadtkapelle Sonthofen die Kränze nieder und schwenkten ihre Fahnen zum Zeichen der Ehrerbietung.

Foto Josef Gutsmiedl